
Intervista con sindaco di Igleias Marco Usai 

- Qual è stata la ragione che vi ha portato a intraprendere questo 

progetto? 

~ La ragione che ha portato all’inizio di questo progetto è una il 

riutilizzo di una struttura che fa parte della storia iglesiente   

e l’occasione permette di riportarla in luce, la seconda è che nel tempo 

di sta perdendo la connessione tra le generazioni più vecchie e quelle 

nuove,  

quindi con la casa dei nonni e bambini si permetterà a tutte le fasce di 

età e dare un punto di ritrovo dove passare il tempo. 

 

- Secondo lei che impatto avrà questo progetto? 

~ Questo progetto appena sarà finito avrà un impatto positivo sui 

cittadini iglesienti contando tutti i vantaggi che permette  

 

- Secondo lei per quando sarà finito il progetto? 

~ Le date dovrebbero rispettare la fine di quest’anno, anche se queste 

non rispetteranno ovviamente la data prefissata,  

ma per questi progetti di ristrutturazione e visti i problemi con guerre 

e il resto i trasporti sono rallentati quindi sono anche normali  


